

Le jour de la fête de l'Exaltation de la Sainte-Croix, a eu lieu au monastère du Précieux Sang de Sainte Hyacinthe une imposante cérémonie à l'occasion du 22^e anniversaire de sa fondation.

Sa Grandeur Mgr Fabre a officié, ayant comme prêtre assistant M. le Supérieur du Séminaire et comme diacres d'honneur MM. les chanoines Prince et E. Gravel. On remarquait au chœur plusieurs ecclésiastiques : Sa Grand. Mgr Larocque, Mgr Raymond, les RR. PP. Fabre et Fortier ; MM. E. Lecours, Levesque.

La communauté du Précieux-Sang a toujours excité l'admiration des visiteurs.

La cérémonie s'est terminée par le salut et la bénédiction du très Saint-Sacrement.

Mercredi, le 19 septembre courant, a eu lieu la consécration de l'église de Saint-Dominique : Sa Grandeur Mgr de Saint-Hyacinthe a fait lui-même la consécration. Le 20, le lendemain, Mgr a commencé sa visite pastorale.

Le *Journal des Trois-Rivières* annonce que MM. Pothier, de Warwick, et Cloutier de cette ville sont arrivés de Rome en parfaite santé et après un heureux voyage.

Sa Grandeur Mgr d'Ottawa a fait dernièrement sa visite pastorale à Wentworth. Une foule nombreuse composée de citoyens de Saint-Adolphe, de Montréal, entre autres MM. Froideveau, M. Lafleur, Grenier, Chapleau, etc., de Saint-Jérôme, M. le vicaire Pelletier, L. Labelle, etc., attendait Monseigneur.

“ La réception, dit le *Nord*, se fit par la communauté des Pères Maristes et les membres de la société de colonisation de Wentworth.

“ En arrivant, le Père Fleurance remit à Mgr une torche enflammée avec laquelle il alluma le feu à une immense épinette de 80 pieds de hauteur qu'on avait arrosée d'huile de pétrole ; on alluma ainsi un grand feu, en signe de la grande lumière de la vérité, que l'évêque vient faire luire aux yeux des fidèles.

“ Ensuite on lut une magnifique adresse à laquelle Sa Grandeur répondit avec beaucoup d'émotion et d'éloquence.

“ Mgr se montra vraiment touché de la grandeur de l'œuvre de cet orphelinat agricole. Il en parla avec admiration, rappelant ce que la société de Marie a fait en France. Cette communauté est déjà bien installée, à Wentworth et dans tous les cas se déclare très satisfaite de sa position ; elle entretient de grandes espérances pour l'avenir. ”

Mgr F. X. Bossé, préfet apostolique, c'est-à-dire évêque non consacré et dépendant immédiatement de Rome, a prononcé dernièrement à Saint-Roch, Québec, un sermon dont le *Courrier du Canada* donne une analyse :

“ Le diocèse de Mgr Bossé est le plus grand de la province de